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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JOSE ALBERTO BENAVIDES 

CASTAÑEDA.- Muy buenas tardes. Estamos reunidos para  llevar a cabo la 

primera reunión ordinaria de la Comisión de Fomento Económico. 

Ruego a la diputada Secretaria Elena Segura, proceda a decirnos con cuántas 

firmas contamos para ver si existe el quórum legal para llevar a cabo esta 

sesión. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA ELENA EDITH SEGURA TREJO.- Por 

instrucciones de la Presidencia quiero informar que contamos con las firmas de 

asistencia del diputado Presidente José Alberto Benavides Castañeda, del 

Vicepresidente diputado José Encarnación Alfaro Cázares, del Secretario 

diputado Andrés Atayde Rubiolo y de la de la voz diputada Elena Segura Trejo. 

Es cuanto, señor Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Dado que se encuentran las firmas de cuatro diputadas 

y diputados hay quórum. Se abre la sesión. 



2 

 

El orden del día ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual se ha informado 

de los asuntos que corresponden a la agenda de  hoy. 

Solicito a la diputada Secretaria pueda dar lectura del mismo. 

LA C. SECRETARIA.-  Por instrucciones  de la Presidencia se va a dar lectura 

al orden del día.  

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum. 

2.- Lectura y aprobación del orden del día. 

3.- Lectura y en su caso aprobación de la sesión anterior. 

4.- Lectura y discusión en su caso aprobación del proyecto de dictamen de la 

iniciativa de decreto que presenta la Comisión de Fomento Económico, por cual 

se reforman y adicionan diversas disposiciones a la Ley para el Desarrollo 

Económico del Distrito Federal. 

5.-Asuntos generales. 

Cumplida su instrucción, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias diputada Secretaria. Si no existe algún 

comentario sobre la propuesta de orden del día, pediría aquellos diputados que 

estén por la afirmativa para esta propuesta de orden del día, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano por favor. 

Se aprueba el orden del día. 

El tercer punto de la orden del día es lectura y en su caso aprobación del acta 

de la sesión anterior. 

Se les pide dispensar la lectura del acta ya que fue distribuida con anterioridad 

para los efectos correspondientes. 

En consecuencia solicito a la diputada Secretaria pregunte si se está a favor de 

la aprobación de dicha acta. 

LA C. SECRETARIA.-  Por instrucciones de la Presidencia se consulta a los 

integrantes de la Comisión si es o no de dispensarse la lectura y de aprobarse 

el acta de la reunión anterior. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 
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Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo. 

Aprobada el acta de la sesión anterior, señor Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  El cuarto punto de la orden del día es la lectura, 

discusión y en su caso aprobación del proyecto de dictamen que presenta la 

Comisión de Fomento Económico por el cual se reforman y adicionan diversas 

disposiciones de la Ley para el Desarrollo Económico del Distrito Federal. 

Debido a que se distribuyó el dictamen en tiempo y forma, si ustedes me lo 

permiten simplemente daré lectura al resolutivo, el cual es único y dice: 

Se modifica y adiciona una fracción XIV al Artículo 3, recorriéndose los 

subsecuentes, se modifica y adiciona una fracción VI al Artículo 10, 

recorriéndose las subsecuentes, se reforma el párrafo primero y la fracción II 

del Artículo 17 y se modifica y adiciona una fracción XVII al Artículo 38, 

recorriéndose la subsecuente y se adiciona el Artículo 38 Bis, todas de la Ley 

para el Desarrollo Económico del Distrito Federal. 

Le solicitaría a la diputada Secretaria que somete a votación la propuesta del 

dictamen. 

LA C. SECRETARIA.-  Se somete a votación la propuesta del dictamen.  

Quienes estén a favor del mismo, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Quienes estén en contra. No hay en contra, señor Presidente, por lo tanto 

queda aprobado el dictamen que se presenta. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias diputada Secretaria. El quinto punto es 

asuntos generales.  Consulte si hay algún asunto general. 

LA C. SECRETARIA.-  No hay ningún asunto general. 

EL C. PRESIDENTE.-  No existiendo ningún asunto general, se da por 

terminada la sesión y agradezco la presencia de todas y todos ustedes y en 

particular a la diputada Elena Segura, integrante de esta comisión. 

LA C. SECRETARIA.-  Gracias. Buenas tardes. 

 


